
挨拶・総括　　　　：

地区名　：八上地区 奥土居帥心 司会進行　　　　　：

日時　　：平成27年11月24日（火） 植村満 報告　　　　　　　：

　　　　　　19：30～21：00 下記参照 受付　　　　　　　：

場所　　：高城会館 下記参照 記録　　　　　　　：

参加人数：　　11人(男11人・女0人) 林　茂 　　　　　　　　　：

会場（マイク）　　：

【主な質疑】

議会報告会　会場報告書

担当班：　　1　班　　班代表者：　奥土居帥心　　

概要

【出席議員】 奥土居帥心

奥土居帥心 （１）開会あいさつ： 森本富夫

大上磯松 （２）議会報告　　： 植村満

森本富夫 （３）質疑応答　　： 足立義則

林　茂 （４）意見・提言等： 大上磯松

植村満 （５）閉会あいさつ： 林　　茂

足立義則 足立義則

質疑・意見 回答

・小多田の産廃中間処理施設について、昨年の１２月から１年をかけて検
　討を重ねられたが、委員会の経過について議会としてどのように思って
　いるのか。

・市は誠意をもって対応していますが、議会としても今後、推移を注
　視してまいります。

・同じく、小多田の産廃中間処理施設について、操業時間が８時から１７
　時となっているが、現在、１８時や１９時頃まで電気がついているがど
　うなっているのか。

・議会としては把握していないので、執行者に意見があったことを伝
　えます。

・定住支援について、若い人が住める地域への施策が必要である。なお、
　小学校は人口1万人に一つでよい。

・執行者に意見があったことを伝えます。



質疑・意見 回答

・それぞれの議員の市の中長期的なビジョンを聞きたい。
・この場は議会としての報告の場であり、個人の意見は言えないので
　了承をお願いします。

・ボランティアガイドをしているが、八上城跡の管理を要望したい。中腹
　の場所からだと眺めがよいが、山頂は昔360度見られていたが、現在で
　は見渡すことができない。

・執行者に意見があったことを伝えます。

・少子化・定住促進特別委員会の視察研修先「子育て王国そうじゃ」の取
　り組みについて説明をしてほしい。

・ＮＰＯ法人を中心として市が一丸となって子育て施策を実施してい
　るものです。総社市では「子育てにやさしいまち」をＰＲすること
　によって人口が増加したそうです。

・山清郡の訪問団に係る９月補正予算について、経過説明を詳しく教えて
　ほしい。

・５月に本市市民が訪問した際に歓迎をいただいたので、この度の来
　訪に関しては儀礼的なお返しとして実施するものです。空港までの
　送迎バスと通訳の費用が予算として計上されました。

・少子化・定住促進対策特別委員会で視察へ行かれた、島根県で実施して
　いる「しまねの郷づくりカルテ」について説明してほしい。

・島根県では、旧小学校区を１単位として、将来人口を予測できる
　「人口シュミレーション」の機能を活用した中山間地域対策を実施
　されています。地区住民に人口減少による将来人口への危機感を
　持ってもらうことで、地域で今できる人口対策について考える機会
　としてもらうためのツールとして活用されています。


